

# Instituto INCAH gestiona abrir canal prehispánico

■ Para frenar migración en el Alto Piura

Piura (Correo).-

**E**l Instituto de la Naturaleza y el Conocimiento Ambiental Humano (INCAH), dirigido por la arqueóloga Anne Marie Hocquenghem, prosigue los estudios y las gestiones para recuperar el canal prehispánico del Alto Piura, para regar 20 mil hectáreas de bosque seco, habiendo presentado peticiones ante el Gobierno Regional y la Comunidad Económica Europea.

Integran este grupo de investigación, el sociólogo, Manuel Dammert, especialista en temas de descentralización; el arqueólogo, Cristóbal Campaña, co autor del Código del Medio Ambiente, y Teresa Documet, bióloga, directora del Parque Ecológico Municipal "Kurt Beer".

Los fines de INCAH, son

tender a un desarrollo nacional descentralizado, equilibrado y equitativo, manteniendo valores y tradiciones regionales; mantener la identidad regional en armonía con los grandes objetivos nacionales.

Motivar la valorización de conocimientos y tecnologías apropiadas para iniciar un desarrollo sustentable, definido entre otros en 1988 en el Informe de la Comisión Mundial Brundtland, sobre al ambiente y el desarrollo.

A nivel local se apoya al parque ecológico municipal "Kurt Beer", gestionando ayuda europea y se busca recuperar las tecnologías tradicionales andinas elaboradas tanto en un ambiente de trópico seco en la costa y los valles que pertenecen a las ecorregiones de mar caliente y mar frío, de desierto pacífico, bos-

que seco ecuatorial, como un medio de trópico húmedo en la sierra.

Se ha diseñado la recuperación de 120 kilómetros de canal prehispánico, para irrigar 20 mil hectáreas, hoy

abandonadas al bosque seco en la margen izquierda del río Piura.

Esto para ampliar la frontera agrícola, y frenar la migración del campesinado a la ciudad.



Anne Marie Hocquenghem